
АДМ ИНИСТРАЦИЯ М УНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА  
«ЧЕРНЫ Ш ЕВСКИЙ РАЙОН»

ПРОТОКОЛ №1 

заседание трехсторонней комиссии по урегулированию социально
трудовых отношений в МР «Чернышевский район»

«27» марта 2024 год 10-00 часов

пгт.Чернышевск

Присутствовали:
С.А. М аксимов Заместитель главы муниципального района

«Чернышевский район», координатор Комиссии

Н.П. Яфаева- Ведущий специалист отдела экономики, труда и
инвестиционной политики администрации
муниципального района «Чернышевский район» 
секретарь Комиссии

Со стороны 
а дм ин истрации:

Н.Ю .Кожина- Начальник отдела правовой и кадровой работы 
администрации муниципального района «Чернышевский 
район»

- Н.В.Ш емякина Председатель Комитета образования администрации
муниципального района «Чернышевский район»

Со стороны 
работодателей:

Е.В. Говорова- Главный врач ЧУЗ « Поликлиника РЖД М едицина» пгт. 
Чернышевск

Е.И. Берг Главный врач ГУЗ «Чернышевская центральная районная
больница»

Со стороны 
профсоюзов :

С.М. Кобылкина- Председатель районного комитета профсоюзов



работников образования муниципального района 
«Черныш евский район»

Повестка заседания:
1. О ходе подготовки к детской оздоровительной компании в 2024 году и 
предложения по совершенствованию системы организации отдыха 2024 года. 
Докладчик: МКУ «Комитет образования и молодежной политики 

администрации муниципального района «Чернышевский район»
2. Трудоустройство подростков в летний период.
Докладчики: МКУ «Комитет образования и молодежной политики
администрации муниципального района «Чернышевский район»
Чернышевский отдел государственного учреждения «Краевой центр занятости 

населения»
3. Итоги диспансеризации и профессиональных медицинских осмотров жителей 
Чернышевского района трудоспособного возраста в 2023 году 
Докладчики: ЧУЗ «Поликлиника Медицина РЖД» главный врач Говорова Е.В. 
Центральная районная больница муниципального района «Чернышевский 
район» главный врач Берг Е.И.

1) По первому вопросу:
Г  Заслушали информацию Ш емякиной Н.В.:

В 20 образовательных организациях Чернышевского района планируется 
проведение JIOK 2024, планируемое количество детей 1223 , Дорожная карта 
разработана, утверждена приказом.

В МОУ СОШ  № 63 JTOK планируется в начальной школе. Также в этом 
году вновь начнет свою работу летний лагерь в МОУ СОШ  с. Комсомольское.

В МДОУ ДЮ СШ  в 2024 году JIOK проводиться не будет из-за отсутствия 
пищеблока. Все дети числящиеся в ДЮ Ш С , будут задействованы в JIOK, так 
как являются учащимися школ, также на базе ДЮ СШ  будут проводиться 
мероприятия для детей в период летней оздоровительной компании.

В ходе летней оздоровительной компании планируется проведение 
мероприятий направленных на:
-приобретение новых знаний, умений , навыков, развитие интеллектуальных 
возможностей каждого ребенка;
- творческой рост и максимальная степень самореализации каждого ребенка; 
-творческий рост педагогов;
- улучшение психологической и социальной комфортности в едином 
воспитательном коллективе;
-укрепление связи между разновозрастными группами детей.

Запланировано проведение общественно значимых мероприятий, 
посвященных Дню защиты детей, Дню России, Дню борьбы с наркоманией, Дню 
семьи, любви и верности, Дню государственного флага России, 100-летию 
дополнительного образования в России.

Перед JIOK все учреждения получают медицинские заключения, что они 
могут осуществлять свою деятельность на период ЛОК, все работники, так же и 
работники пищеблоков задействованные на период летней оздоровительной



компании проходят дополнительные медицинские обследования, после всех 
мероприятий получаем разрешение Роспотребнадзора.

Так же создана рабочая группа от Комитета образования, которая 
проверяет подготовку к поведению летней оздоровительной компании ( планы 
работ, технику безопасности и т.д.) и тоже дает свое заключении на проведение 
ЛОК.

Также хотелось бы, чтобы работали детские палаточные лагеря, и на 
организацию этого отдыха в перспективу хотелось бы восстановить данное 
направление, но сейчас очень много требований предъявляются 
Роспотребнадзором.

2)по второму вопросу:
Заслушали информация Ш емякиной Н.В. по трудоустройству детей: 
Трудоустройство 130 детей (учащиеся 10 классов) в летний период 

планируется через Отдел Центра занятости населения в Чернышевском район, с 
которым тесно сотрудничаем, так же поведена работа с руководителями 
организаций и родителями учащихся, так как со стороны родителей были 
вопросы о проведении их ребенка через ЦЗН это создавало проблему по 
трудоустройству, в настоящее время вопросы решены, дети будут проведены 
через центр занятости населения.

Решено:
Заслушать итоги проведения детской летней оздоровительной компании в 

2024 году на заседании трехсторонней комиссии в 3 квартале 2024 г.

3) по третьему вопросу:
1. Заслушали информация Говоровой Е.В по итогам диспансеризацию и 

профессиональных медицинских осмотров в 2023 трудоспособного возраста:
В план проведения диспансеризации на 2023 год включены осмотры 1884 

человек. За 12 месяцев 2023 года диспансеризацию определенных групп 
взрослого населения прошли 1503человека (что составляет 81,3 %  ) из них 
направлено на второй этап 401 человек.
В план проведения профилактических медицинских осмотров (ПМ О) на 2023 
год включает осмотры 345 человек. За 12 месяцев 2023 года прошли 345 человек 
(что составляет 99,9 %)
М обильных бригад участвующих в проведении диспансеризации -н ет . 
Письменных отказов от прохождения диспансеризации и ПМ О в целом нет. 
Итого общее число трудоспособного населения составило в 2023 году-2193 

человек.
Выявленных при проведении диспансеризации и профилактических 
медицинских осмотров факторов риска, большая доля из которых приходится на 
низкую физическую активность, избыточная масса тела и нерациональное 
питание.

М ожно отметить по достижению плана на 2023 год по диспансеризации и 
ПМО, находиться на приемлемом уровне, но необходимо продолжить работу по 
данным направлениям.



В 2024 году запланировано максимальное использование информационно 
рекламных материалов для привлечению подлежащего диспансеризации 
контингента населения.
Нужно отметить в 2023 году врачом терапевтом регулярно проводит школы 
здоровья с выездом на предприятия на вышеуказанные темы с использованием 
презентаций, брошюр.

2.Заслушали информация Берг Е.И. по итогам диспансеризации в 2023
году:

В план проведения диспансеризации на 2023 год включены осмотры 6701 
человек. За 12 месяцев 2023 год диспансеризацию определенных групп 
взрослого населения прошли 2924 человека (что составило 43,64% от годового 
плана).

Направлено на второй этап диспансеризации 926 человек.
В план проведения профилактических медицинских осмотров (ПМ О) на 

2023 год включены 1333 человека, за 12 месяцев 2023 года прошли 1333 
человека (что составило 100 %).

На базе ЦРБ Чернышевского района создано 2 мобильных бригады 
участвующих в диспансеризации.

Разрабатывается ежемесячный план прохождения диспансеризации.
Есть предложения для решения вопросов по прохождению 

диспансеризации и для большего привлечения человек следует привлекать 
руководителей организаций района (для составления списков).

Нужно заметить что у населения нет заинтересованности в прохождения 
диспансеризации.

Максимов С.А.: Может следует выходить на предприятия района с
информацией о конкретных примерах по выявлению заболеваний на ранних 
стадиях при прохождении диспансеризации.

Решено:
1. Довести до руководителей организаций и Елав поселений Чернышевского 
района планы диспансеризации.
2. Организовать встречу руководителей организаций и руководителей 
учреждений здравоохранения Чернышевского района по взаимодействию о 
прохождении диспансеризации.
3. Задействовать в работе по привлечению населения к прохождению 
диспансеризации в поселениях Чернышевского района работу глав .

Заместитель главы 
муниципального района
«Чернышевский район» / '  С.А. Максимов.
Секретарь Комиссии, ^
ведущий специалист отдела экономики, 
труда и инвестиционной политики
администрации МР «Чернышевский район» ' Н.П. Яфаева.


